

# UE – L'AESA renouvelle son Conseil d'Administration

Par Eric MEUNIER

Publié le 23/06/2008, modifié le 16/04/2025

Le Conseil de l'Union européenne vient de nommer sept nouveaux membres au Conseil d'Administration de l'Agence Européenne de Sécurité Alimentaire, l'AESA [1]. Ont été nommés par décision du 23 juin 2008 et pour un mandat courant jusqu'au 30 juin 2012 : Sue Davies, conseillère politique principale de l'organisation de consommateurs britannique "Which ?" - Pier Giuseppe Facelli, directeur de l'office des affaires communautaires et internationales du ministère italien de la santé - Matthias Horst, directeur général de la Fédération allemande de l'industrie de l'alimentation et des boissons (BVE) - Milan Pogacnik, doyen de la faculté vétérinaire de l'université de Ljubljana, Slovénie - Jiri Ruprich, directeur du centre de contrôle de l'hygiène de la chaîne alimentaire, Institut national de santé publique de la République tchèque - Sinikka Turunen, secrétaire général de l'Agence finlandaise de défense des consommateurs - Bernhard Url, directeur général de l'Agence autrichienne de la santé et de la sécurité alimentaire (AGES). Le rôle du Conseil d'Administration de l'AESA est de veiller "au fonctionnement effectif et efficace de l'Autorité" et de s'attacher "à élaborer la stratégie et l'orientation de l'AESA" [2]. Marion Guillou, Présidente Directrice Générale de l'Inra, est également membre du Conseil d'Administration de l'AESA.  
A noter que, dans le cadre de la transparence, toutes les réunions du conseil d'administration sont ouvertes au public et celui-ci peut y assister en direct en quatre langues par le biais de l'internet. L'ensemble des documents du conseil d'administration est mis à disposition sur l'internet avant les réunions. Un enregistrement vidéo de la réunion est également mis à disposition en ligne sur le site web de l'AESA.

[1] <http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ...>

[2] <http://www.efsa.europa.eu/EFSA/Abou...>